

Liebe Niestetalerinnen und Niestetaler,

nachdem mich der Kreistag des Landkreises Kassel zum Ersten Kreisbeigeordneten gewählt hat, heißt es nun für mich, auf Wiedersehen zu sagen.

Nahezu 12 Jahre ist es her, dass Sie mich zum Bürgermeister der Gemeinde Niestetal gewählt haben. Für Ihr Vertrauen bin ich Ihnen immer noch sehr dankbar.

Meine Zeit als Bürgermeister zählt zu den herausforderndsten und schönsten Jahren meines bisherigen politischen Lebens.

12 Jahre in denen für unsere Gemeinde viel erreicht werden konnte. Niestetal hat viel zu bieten und erfreut sich großer Beliebtheit. Darauf können wir gemeinsam stolz sein.

Ich danke allen, die ihren Teil dazu beigetragen haben.

Unsere Gemeinde hat gute Zukunftsperspektiven, ist höchst attraktiv und steht finanziell auf einer gesicherten Basis. Meinem Nachfolger wünsche ich viel Erfolg in diesem tollen Amt.

Ich freue mich auf ein Wiedersehen mit Ihnen in meiner neuen Funktion und wünsche Ihnen persönlich alles Gute.

Herzlichst, Ihr

Achreas fre

Andreas Siebert

Bürgermeister